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雑 誌 月 間 
平成２７年４月第２例会 

                              
＜点     鐘＞ 
 
＜ソ  ン  グ＞   
        我等の生業 

 
＜握手タイム＞ 
 
＜会 長 挨 拶＞ 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 皆様こんにちは。今日は４月第２例会になります。
よろしく願いします。そして小林さん当選おめでとう
ございます。 
 先週１０日(金)中条ゴルフ倶楽部におきまして第４
回ＡＧＣ会（秋葉ゴルフクラブ）が行われました。ご
参加の皆様ありがとうございました。後程またゴルフ
おやぶん（幹事）の青柳さんから結果等のお話がある
かと思いますがお天気にも恵まれましてスコアはとも
かく、良いゴルフ日和だったと思います。次回は６月
５日(金)予定だそうです。皆様またご参加よろしくお
願いします。 
 その他の同好会につきましては、ゴルフにつづいて、
まずはボウリングを企画したいと思っておりますので、
皆様ご参加よろしくお願いします。そして、次週２１
日(火)は菜の花例会となりますので、社会奉仕委員長
の佐々木さんと、いつもの菜の花(遠山)ロードのお手
入れをして下さっている遠山さんよろしくお願いいた
します。 

 今日の卓話は保坂さんの担当でしたが、来られなく
なったので川名さんにお話をいただくことになりまし
た。「ランの花」の話と聞いています。この部屋からも
見えると思いますがロータリー財団の補助金を使って
植えた５本の桜を見てください。それでは今日もよろ
しくお願いします。 

 
＜ゲ ス ト＞   
 いらっしゃいません。 
＜ビ ジ タ ー＞   

 いらっしゃいません。 
  
 花の紹介ですが後ほど川名さんからランの花の話が
ありますので、その時に紹介して頂きます。 

        
＜お 食 事＞ 

 それではお食事をどうぞ！ 
 
＜委員会報告＞ 
  『ＡＧＣ(秋葉ゴルフクラブ）おやぶん青柳君より』 
 
  第４回ＡＧＣ中条ゴルフ倶楽部でのコンペの結果

発表 優勝 草野満君、第２位関口克征君でした。 
  次回は６月５日(金)新発田城カントリー倶楽部で

開催します。その前にガバナー補佐杯が５月１４
日(木)新津カントリークラブで開催されます。 
大勢の参加をよろしくお願いします。 

 
＜出席報告＞ 
前回の訂正  欠席者 ６名中  １名 

メーキャップのため 
８２.１５％に訂正します。 
 

  本日の出席  会員 ２８名中 １９名出席で 
６７.８６％でした。 
ちょっと落ちました次回よろしくお 
願いします。 
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2014～2015 年度 国際ロータリークラブ第 2560 地区ガバナー 佐々木昌敏（小千谷 RC） 

                テーマ  「ロータリーはあなた自身から」 



＜幹事報告＞ 
 ・国際ロータリー第 2560地区 
  2014-15年度 国際奉仕委員会 

委員長 青木 省一様から 
  国際奉仕プログラムのアンケートのお願いが来て 

おります。 
  回答期限：平成２７年５月８日(金) 

提出先：aoki@arakbell.net 
FAX 025－247－1234 
(株)アークベル内  

地区国際奉仕委員長青木省一様宛 
 ・秋葉区バスケットボール協会 
    会長 阿部英司様より 
  「第 17回秋葉区中学校バスケットボール大会共催 

並びに開会式ご出席のお願い」がありました。 
   地区研修協議会と同日のため会長の代理出席を

検討する 
 
＜卓  上  花＞  
花   名／ スターチス  
品 種 名／ イソマツ科 
原 産 地／ ヨーロッパ 
生 産 地／ 和歌山市 
花  言  葉／ 紫   しとやか 
       ピンク 永久不変 

        黄   愛の喜び 
  ミニュアタ系 他にハイブリット系があります。 

ドライフラワーに出来る花です。 
 

＜プログラム＞ 
担当：川名一弘君 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  ランの花について「洋ランを楽しもう！」 
  その前に私はプログラム委員長となります。 

会長エレクト山田道夫君と話をして会員１人一人 
に卓話をお願いする計画でおりますのでよろしく 
お願いします。 

 それでは、今日はランの話をします。 
 お手元に配布しました「洋ランを楽しもう」の冊子 
をご覧下さい。 
・ランの種類 
・胡蝶蘭等ランの育て方 
・活け方を紹介し卓上で活けて見せる。 
 
川名さん有難うございました。 
生け花教室も同好会で開いたら！！ いいかも(笑) 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ニコニコボックス  
 
◇ 小林一大さん 県議当選おめでとうございます。 
 益々のご活躍を期待します。 
                 佐々木健哉君 
 
◇ 大変お世話になりました。 
今後とも宜しくお願い致します。 
                小林 一大君 
 

 
 本日の合計 2,000円  （累計 316,000 円） 

 
   
＜点 鐘＞ 
 
  本日の例会を終わります。 
 
例会後 
 
臨時理事会を開催 
 
入会申込みについて協議 
入会者 ：五十嵐一芳さん 
勤務先 ：協立不動産(株)代表取締役社長 
職業分類：不動産業 
年 齢 ：４６才 
 入会を承認する。 
 
                   以 上 
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